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In Argentinien gibt es immer mehr Märkte
mit Bio-Produkten. Diese Geschäfte helfen

uns und der Umwelt. Fast Food ist
praktischer und billiger aber es ist nicht so
gut fur unsere Gesundheit, deshalb müssen

wir uns gesundes Essen. Ältere Menschen
wissen nicht genug über Bioprodukte und
deshalb ist es üblich, hier junge Leute zu

sehen.





In meiner Stadt gibt es viel Armut. Auf diesem
Foto sieht man einen großen Unterschied

zwischen den Häusern der Menschen hier. Ich
finde es sehr traurig zu sehen, wie manche

Menschen leben, wenn wir ihnen eine Lösung
bieten können. Ungleichheit und Armut sind eine

sehr traurige Realität, wir können etwas
bewirken. Jeder kleine Akt der Freundlichkeit

und Solidarität kann das Leben eines Menschen
verändern. Wir müssen eine Zukunft schaffen, in

der Armut und Ungleichheit eine Erinnerung
sind.





Das sind die Container vom Hafen. Bis 2050
werden sie eine andere Möglichkeit finden,

von transportieren, und es werden keine
Container verwendet werden. Sie werden in

Restaurants oder Häuser umgewandelt. Diese
Idee ist um armen Menschen auf der Straße

ein Zuhause zu geben.  Es wird eine sehr
interessante Idee sein, weil die Leute sehr
kreativ sind und sehr gute Arbeit leisten

können.





Meine Stadt hat diesen großen und wunderschönen
Fluss, in dem es viele Boote gibt. In Zukunft werden
mehr Menschen Boote haben, weil Städte auf dem
Wasser gebaut werden. Die Stadt am Wasser wird

nicht nur zum Urlauben sein, die Menschen werden
leben hier. Diese Möglichkeiten werden

Wissenschaftlern helfen, mehr über Meerestiere zu
erfahren. Die Leute werden ihre Autos für neue
Boote aufgeben. Dies wird den Fahrzeugmarkt

verändern.





In meiner Stadt gibt es viele Orte, an denen Sie
Ihr Recycling abgeben können. Doch viele

Menschen trennen ihren Müll nicht. Für eine
bessere Zukunft müssen wir uns um die Umwelt

kümmern. Es gibt viele dieser Orte in der
ganzen Stadt, aber den Leuten ist das egal.Ich

wünsche mir, dass die Menschen ihren Müll
trennen und zu diesen Orten gehen, um ihn zu
recyceln. Die Leute das arbeiten hier sind alle

sehr freundlich und sie motivieren dich dorthin
zu gehen, um Ihren Müll abzugeben.





Für junge Menschen ist Kunst sehr wichtig, weil sie
uns hilft, unsere Ideen zu teilen. Dies sind Fotos des

Malba-Museums und seiner besten Werke. In der
Zukunft wird die Kunst zeigen, was in der
Gegenwart passiert. Kunst erzählt unsere

Geschichte und deshalb ist sie so wichtig. Heute
können wir sehen, wie Kunst und Fotografie uns

helfen von das Probleme der Menschen zu erzählen.
Für mich ist der Museumsbesuch sehr wichtig, aber
den Leuten es ist ihnen egal. Ich wünsche mir, dass
die Menschen in Zukunft die Kunst noch viel mehr

lieben.





Auf diesem Foto sehen Sie das Colon Theater. Es
ist wunderbar. Ich denke, jeder sollte es

mindestens einmal in seinem Leben besuchen.
In Zukunft werden viele Menschen Zuhause

Theater schauen, aber die Theater werden nicht
verschwinden. Ein Theater ist nicht mit einem

zu Hause zu vergleichen, weil die Musik im
Theater besser zu hören ist. Ich denke auch,
dass die Menschen in Zukunft Häuser haben

wollen, die so groß sind wie ein Theater.





In Jahr 2050 gibt es keine Autos wie heute. Die
Autoreifen werden nicht notwendig, weil die
Fahrzeuge fliegen können werden. Die Preise
von diesen fliegenden Autos werden billiger
als aktuelle Fahrzeuge sein, damit die Leute
diese Verkehrsmittel wählen wollen.  Dies

wird der Umwelt zugute kommen, da es
Straßen mit weniger Autos gibt. 

Was ändert das? 
Weniger Autos auf den Straßen - leere

Straßen, wo man mehr Bäume pflanzen
könnte.


